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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

ガバナー公式訪問／第2099回例会 2009.11.5

｢誠心誠意、和をもって｣“事にあたろう”

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

■司会：
　幹事　高橋 眞

■挨拶：
　会長　杦山 佳雄

■ご紹介並びにご挨拶
国際ロータリー
第2580地区ガバナー
多田 宏様

国際ロータリー
第2580地区幹事
浜田 章男様

国際ロータリー
第2580地区多摩分区
ガバナー補佐
松本 信弘様

国際ロータリー
第2580地区多摩分区
幹事
佐竹　庄八様

■クラブ協議会

ガバナー公式訪問

多田ガバナー、浜田地区幹事、松本ガバナー補佐、佐
竹分区幹事、本日は遠く、東村山の地までお越し頂き
ましてありがとうございます。私はクラブ奉仕委員長
と最初に発表させて頂きます、山本智治と申します。
どうぞ宜しくお願い致します。
我がクラブは誕生から間もなく45周年を迎えようとし
ておりますが、これもひとえに皆様方のご指導があっ
ての事と感謝しております。また、我がクラブは、東
村山の緑が豊かな八坂神社を例会場に持ち、ホテル等
の例会場とは一味違う、緑の中で和やかでまた、厳か
な雰囲気の中で日々の例会活動を行っております。そ
して東村山の食文化では、手打ちうどんが昔から盛ん
に打たれておりまして何かにつけて、会合の仕上げに、
宴会の最後に、また結婚式の最後にと、各集まりの最
後の締めの意味合で食されていたようです。余談では
ございますが、昔は腰が重くなかなか帰らない客には、
帰って下さいの意味で、手打ちうどんを出し、早々に

■山本クラブ奉仕委員長
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お引取り願ったとも聞いております。
本日のお昼は、地元の手打ちうどんを用意させて頂い
ておりますので、是非ご賞味頂きたいと思います。た
だし皆様におかれましては、うどんを召し上がった後も、
お帰りにならずに是非最後まで、我がクラブをご指導
頂きます様に、宜しくお願い申し上げます。
さて、本題に入らせて頂きたいと思います。クラブ奉
仕委員会と致しましては、杦山会長の本年度のクラブ
テーマであります｢誠心誠意、和をもって｣事に、あた
ろうの旗印のもとに秩序有る委員会活動、奉仕活動、
会員増強活動が円滑に行われる様に、各委員会間の調
整を取り活発な意見交換が行われるように努力をした
いと考えております。また、親睦活動につきましても、
現在の幅広い年齢層で構成されているロータリーメン
バー全員が楽しく和気あいあいと懇親を深めるためには、
何が良いのかを求めて行きたいと思います。その為には、
会の運営の原点であり、最高決議機関である理事会の
メンバーの意見を、少しでも多く反映させてメンバー
全員参加での意見交換を行える理事会の運営を行って
いきたいと考えております。方法論につきましては、
これから発表いたします。優秀なる10人の委員長より
発表が行われますので、宜しくご指導の程、お願い申
し上げます。
以上、雑駁ではありますが、私の発表とさせて頂きます。
ご静聴ありがとうございました。

こんにちは。私は例会運営委員長の田中です。どうぞ
よろしくお願いします。本日はお忙しい中、遠路の所
ようこそ東村山においで頂き有難うございます。例会
運営委員会としては、クラブ例会に出席することは会
員としての義務であり、ロータリーの原点でもあります。
その例会を、品位と秩序ある明るく楽しい会となるよ
う努め、その出席率が向上するよう努力して参ります。
私は4年前に入会させていただきました。恥ずかしなが
ら、ロータリーの事はあまり詳しくは知りませんでした。
皆様に誘われた例会、米山奨学生の卓話に感動、何て
素晴らしい団体なのだろうと思い入会。入会1年目は場
違いの所に入ったのではと戸惑ってしまいましたが、
入会時の杦山幹事さん、ロンドスポーツ隅屋会長さん
始め諸先輩に、続ける事が大事と声を掛けられ嬉しく
思っていました。2年目、3年目と週報担当として、夜
中の2時3時まで起きての慣れないテープ起こしをして
の原稿作りと大変でしたが、当時の樺澤会長さん、町
田会長さんに育てて頂き感謝いたしております。多少
なりとロータリーの事が分かってきました4年目の今期、
例会運営委員長として重責を頂き緊張の例会ですが、
杦山会長さんの教え通り｢くれぐれも会員一人一人を大
切にするように｣とその言葉を肝に銘じ、会員一人一人
の皆様を家族と思い大切にしていこうと思っています。
2ヶ月前、事務局の菱沼さんが倒れられ大変な時ですが、
次年度会長の山本さん始め各委員の皆様と力を合わせ、
例会2時間前には準備に入り皆で頑張っております。多
田ガバナー様、重責の皆様もいつまでも御壮健で活躍
されます事祈っています。どうぞ東村山の事、宜しく
お願いします。

■田中例会運営委員長

会員増強委員長の戸澤と申します。私は住まいが東村
山ですが、会社は埼玉県の三芳町の方にありますので
東村山の方はロータリーに入会してからであまり分か
りません。会長、幹事がそういう事を考慮して当委員
会のメンバーを副委員長に相羽会員、委員に地元の有
力者の嶋田会員、木下会員にして頂いたと思います。7
月28日に目時直前ガバナー補佐、杦山会長、高橋幹事
をゲストにお呼びして7名で炉辺会合を開き話合いまし
た。その時は具体的に何人かの候補がありましたが、
改めて8月6日に会員増強の卓話の時間を頂き4グループ
に分かれて候補者を選んでいただき、各グループ毎に
発表して頂きました。その後何人かの候補者と連絡を
取り、話をしていただいておりますが、まだ結果が出
ていない状況です。昨年の会員増強の飯田会員の時に
勧誘していた土田会員と一緒に入会する予定の中條さ
んが本日入会されました。おめでとうございます。今
年は会長方針で会員増強、純増5名という事でございま
すので、あと4名を何とかするように全会員に情報交換
と勧誘をお願いして進めていきたいと考えております。
また、会員の皆様に過去会員との交流を深めて再入会
を勧めていくようにお願いして、可能性のある方にア
プローチしていきたいと思います。他のクラブでうま
くいっている会員増強の仕方がありましたらご紹介い
ただければ有難いのですが宜しくお願いしまして、発
表を終わります。

クラブ奉仕部門は親睦友愛が原点で、そこから奉仕が
生まれてくるのでこの部門が軟弱であれば第二・第三
の奉仕部門が劣化する。クラブでは辞めた人の分を新
しく会員を増やさなくてはならないからすなわち会員
増強が大切であり、増強に際してのポイントは３つあ
ります。
①自分で時間をコントロールし、時間を自由にできる人
②自分の職業を通じて少しでも世の為、人の為に善行
　を行いたい願望のある人で、自己向上心のある人

■戸澤会員増強委員長

■中丸クラブ管理委員長

※前号に掲載済みです。

■樺澤会員研修副委員長

■ご講評：多田宏ガバナー

※前号に掲載済みです。
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③自分の持っている有形無形の財貨を少しでも他人の
　為に提供しようとする人

本日は多田ガバナー、浜田地区幹事、そして多摩分区
松本ガバナー補佐、佐竹分区幹事様、ようこそおいで
下さいました。これより社会奉仕委員会の報告をさせ
て頂きます。クラブ概況にも記載されておりますこの
委員会は3名ですが、副委員長の竹田会員は先の選挙に
て見事当選なされ今は新人代議士として勉強中でＲＣ
の活動はスリーピングであります。各委員会、会員の
協力を願い五十嵐会員と活動を進めているところです。
事業計画にもうたってあります、地域事業、イベント
に参加という事についてその一部を発表させて頂きます。
私達ロータリアン同志は地区大会、ＩＭ等で交流しお
互いに交流できるわけですが、それでは市民と交流す
る場と申しますと、明後日7日8日に行われる市民産業
祭ではないでしょうか？市民の皆様や各種団体にロー
タリークラブを知っていただく唯一の結び場と思います。
玉ねぎ、ゴボウ、昆布、フランクフルトの販売(専門会
員、古里の特産品、前ガバナー補佐)格安にて提供して
販売をしております。それらの販売を東村山交通少年団、
消防少年団の育成を考え協力を頂き、その売上を両少
年団の活動資金として寄贈させて頂き大変感謝されて
おります。無論ＲＣが提唱しております、ロータリー
クリアランド｢対人地雷の除去｣につきましてもパネル
を展示しパンフレットを交通少年団、消防少年団の子
供達と平和の大切さを訴えると共にロータリーの活動
の理解を求めております。また、私達クラブは４ＲＣ
と申しまして清瀬ＲＣ、東大和ＲＣ、武蔵村山ＲＣ、
そして東村山ＲＣの4クラブの合同例会を催しておりま
す。またゴルフコンペ等も行っておりますが、それら4
つのクラブの合同の事業が何か出来ないかと先日の合
同例会でも清瀬ＲＣさんと話合いをし、何か良い方法
を考えているところです。以上で事業の一部を報告さ
せていただきました。

■當間社会奉仕委員長

本日は多田ガバナー、浜田地区幹事、そして多摩分区
松本ガバナー補佐、佐竹分区幹事様、ようこそおいで
下さいました。国際奉仕委員会として、纏めて言えば
クラブ概況の通りなのですが、まず活動方針より述べ
させて頂きます。

☆活動方針
ロータリーの第4奉仕部門であります。国際奉仕とはロ
ータリアンが国際理解、親善、平和を推進するために、
実施できるすべてを言います。包括委員会として、世
界社会奉仕(Ｗ,Ｃ,Ｓ)委員会、青少年交換委員会、ロ
ータリー財団委員会がありますが、国際大会出席によ
る個人交流等、他国の人々に役立つクラブ活動やプロ
ジェクトに協力して行きます。第4奉仕部門は現行の｢綱
領｣とはかなり異なった定義となっていると思います。
｢他国の人々を助けることを目的としたクラブのあらゆ
る活動｣はＷ,Ｃ,Ｓを念頭に置いた表現だと考えられ、
従来から｢綱領｣にそぐわない活動だと陰口を叩かれて
きたＷ,Ｃ,Ｓを、国際奉仕の活動の一部として正式に
認めたものと考えられます。さらに国際理解、親善、
平和を推進するための全ての活動をこれに加えること
によって国際奉仕の活動の場を広げた解釈となってい
ると思いますが、ガバナーの見解は如何でしょうか。

☆事業計画
1.世界社会奉仕活動としての対人地雷除去の特別委員
　会及び他の活動に協力する。
2.今年度モントリオールにて開催される2010年国際ロ
　ータリー年次大会に一人でも多くの会員、家族が参

■當麻国際奉仕委員長

会員と私小町の三名で担当しています。本年度は事業
計画として市提唱の｢いのちの教育｣推進プラン・輝け
東村山っ子(2月市民の集い)に参加する。青少年と接す
る機会を(産業祭参加等と企業受け入れインターンシッ
プ)また、スポーツを通して青少年の育成をする。(例
年は全中学生野球のバックアップをしていましたが本
年は諸事情にて開催できませんでしたが野球部顧問で
子供達に熱血先生と言われている梅原先生に月間に卓
話をお願いし今の子供達と題して経験豊かな話を聞き
感動しました。)そして社会奉仕委員会と共に活動をし
ていきたい。
我がクラブも92年まではローターアクト委員会もあり、
青年育成のプログラムを実践してきました。96-97年に
青少年奉仕活動が新世代のプログラムと改称された後
は青少年奉仕委員会として活動してまいりました。新
世代は0歳から30歳までをいうようです。将来を担う若
者を育てることは少子高齢化が進んでいる現在では重
要な課題です。社会の中で生き生きとした青少年が育
っていくことを願いロータリーとして何が出来るか今
一度考える必要があるかと思います。
現代、30歳代のホームレス、ニート、契約社員等の問
題があります。これには教育(家庭、学校、社会)のあ
り方が大切と思われますが、中でも家庭での親の子供
との接し方が大切かと思いますが多田ガバナーにご意
見お聞かせ願えれば幸いです。

本年度青少年奉仕委員会は石山敬副委員長、金子哲男

■小町青少年奉仕委員長

■野崎職業奉仕委員長

※前号に掲載済みです。
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　加して頂けるように計画立案する。
3.ケニーＲＩ会長の強調事項である保険と飢餓救済、
　識字率向上、水の分野に取り組むチャンスであるこ
　とから、これらの分野を専門とする定評ある多団体
　とのプロジェクトに協力しようとおもっています。
　例えば、
　①保険と飢餓問題に関する卓話者をクラブ例会に招
　　く予定であります。
　②国際ロータリー日本事務局を通じてプロジェクト
　　に寄附を行う予定です。又今後ＲＦＰＤを通じて
　　小口融資を行っていったらと思っております。Ｒ
　　ＦＰＤは主に対象としているのは女性や少女です。
　　プロジェクトでは女性や子供の保険の改善、識字
　　や家族計画についての教育、職業技能訓練に焦点
　　をあてていると聞いております。
会長方針の一つでもあります、国際交流を図り｢ロータ
リーを楽しもう!!｣
以上でございますが、ガバナーのご示唆頂ければ幸い
です。

ガバナー公式訪問御苦労様です。本年度ロータリー財
団委員長を務めます二ノ宮でございます。ロータリー
財団の活動方針・事業計画の現状の状況を報告します。

☆事業計画
1.ロータリー財団はロータリー会員からの寄付を原資
　として、ロータリーが果たすべき種々の人道的、教
　育的、奉仕活動を行う組織である。例会に於いて委
　員長報告で、寄付のご理解と協力をお願いしました。
2.会員一人当たり年/100ドル個人寄付は現在31名で
　81.6％の協力を頂いております。
3.恒久基金への寄付(ベネファクター)は当クラブで2名
　を目標で、2名様に1,000ドルの寄付を頂きました。
4.ロータリー財団に講師をお願いし卓話の計画を立て
　ています。(11月中を予定)

■二ノ宮ロータリー
　財団委員長

社会奉仕と職業奉仕とはリンクしている。自分の会社
を守り倒産させない、すなわち従業員を路頭に迷わせ
ないことが大切な職業奉仕であり社会奉仕に繋がります。
国際奉仕はクラブでどこまでやるかクラブの力量に応
じて自分たちで決めることをお勧めします。
ロータリー財団はあくまで世界平和のために使われ、
現在11のプログラムがあり莫大な資金が必要で複雑多

岐に渡っていることを認識して下さい。
米山はカウンセラー制度が大変良い効果を発揮している。
米山奨学生は自国に帰りそれなりの地位につき、日本
の良き理解者となっています。

■漆原米山奨学会委員長

■ご講評：多田宏ガバナー

※前号に掲載済みです。

■クラブ協議会閉会

第2099回例会

～休憩・食事～

昨晩行われた理事会の内容発表と工場から出るゴ
ミのリサイクル処理の話をされました。

■会長報告 杦山会長

■司会：
　田中例会運営委員長

■点鐘：杦山会長

■お客様紹介：
　目時パスト会長

◆ゲスト：国際ロータリー第2580地区
　　　　　ガバナー　多田 宏様
　　　　　国際ロータリー第2580地区
　　　　　幹事　浜田 章男様
　　　　　国際ロータリー第2580地区多摩分区
　　　　　ガバナー補佐　松本 信弘様
　　　　　国際ロータリー第2580地区多摩分区
　　　　　幹事　佐竹 庄八様

■国歌：｢君が代｣
■合唱：ロータリーソング
　　　　｢奉仕の理想｣

◆ソングリーダー：
　村田会員
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■ニコニコＢＯＸ

◆杦山会長：多田ガバナー始め、浜田地区幹事、
　　　　　　松本ガバナー補佐、佐竹幹事、遠路
　　　　　　ようこそお越し下さいました。ご指
　　　　　　導よろしくお願いします。
◆高橋幹事：多田ガバナー始め、浜田地区幹事、
　　　　　　松本ガバナー補佐、佐竹幹事、遠路
　　　　　　ようこそお越し下さいました。ご指
　　　　　　導よろしくお願いします。
◆當麻会員：多田ガバナー始め、浜田地区幹事、
　　　　　　松本ガバナー補佐、佐竹幹事、遠路
　　　　　　ようこそお越し下さいました。ご指
　　　　　　導よろしくお願いします。
◆目時会員：多田ガバナー始め、浜田地区幹事、
　　　　　　松本ガバナー補佐、佐竹幹事、遠路
　　　　　　ようこそお越し下さいました。ご指
　　　　　　導よろしくお願いします。
◆嶋田会員：多田ガバナー始め、浜田地区幹事、
　　　　　　松本ガバナー補佐、佐竹幹事、遠路
　　　　　　ようこそお越し下さいました。ご指
　　　　　　導よろしくお願いします。
◆田中会員：多田ガバナー始め、浜田地区幹事、
　　　　　　松本ガバナー補佐、佐竹幹事、遠路
　　　　　　ようこそお越し下さいました。ご指
　　　　　　導よろしくお願いします。
◆中丸会員：多田ガバナー始め、浜田地区幹事、
　　　　　　松本ガバナー補佐、佐竹幹事、遠路
　　　　　　ようこそお越し下さいました。ご指
　　　　　　導よろしくお願いします。
◆野澤会員：多田ガバナー始め、浜田地区幹事、
　　　　　　松本ガバナー補佐、佐竹幹事、遠路
　　　　　　ようこそお越し下さいました。ご指
　　　　　　導よろしくお願いします。
◆戸澤会員：多田ガバナー始め、浜田地区幹事、
　　　　　　松本ガバナー補佐、佐竹幹事、遠路
　　　　　　ようこそお越し下さいました。ご指
　　　　　　導よろしくお願いします。
◆山本会員：中條さん、入会おめでとう。

本日のニコニコ合計： 59,000円
　　累　　　計　　：544,000円

■幹事報告

■バギオ基金：
　2008年度事業報告書の受理

■多摩グリーンＲＣ：
　ポリオ撲滅チャリティゴルフコンペの会計報告の受理

■ガバナー事務所：
・ＷＣＳ(世界社会奉仕委員会)より｢ロータリアン行動
　グループに関する最新情報｣の受理
・2009-10年度地区大会の案内について
　2010年2月16日(火)～17日(水)
　於　ホテルニューオータニ
　講演：｢世界の構造転換と日本の進路｣
　ホスト：東京秋川ＲＣ　　登録料(会員)：10,000円
　※後日リーフレットが届き次第メールＢＯＸへ入れ
　　ます。
・地区青少年育成会議(12月3日(木))に関するお願いに
　ついて

■回覧：
　バギオだより
　武蔵野女子学院 News Letter

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

39 31 1 7 80.00

■出席報告

■入会式

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：4名

■前々回出席率メークアップ修正後：85.29％

■前々会メークアップ者：
　土方会員：地区活動
　石山会員：分区ゴルフ
　金子会員：所沢中央ＲＣ

吉川例会運営委員

金子クラブ管理委員

■紹介：山本副会長

■入会者：東京交通株式会社 代表取締役
　　　　　中條 基成様

■ガバナーよりバッヂ授与



東京東村山ロータリークラブ

■卓話

■卓話者：
　多田 宏ガバナー

｢公式訪問に於ける卓話の例示｣
1.John Kenny ＲＩ会長の紹介
　ロータリーの友7月分を良くお読み下さい。

2.彼の主張する要点の紹介
　①ロータリアンは、倫理観の優れた、意志力の強い、
　　人間愛に満ちた人々であること。
　②ロータリアンとは厳選されて入会を許された人々
　　であり、その職業を通しての奉仕を行い、個々人
　　の力は小さいが、まとまれば非常に大きなことが
　　できるということを知っていること。
　③ロータリークラブはクラブ独自の自治権を有して
　　いるので各クラブでの何が最も有意義な奉仕であり、
　　その効果は人々に幸せをもたらすかを決めなけれ
　　ばならないこと。
　④そして、ロータリーの第2の奉仕部門、即ち、職業
　　奉仕を重視すること。

3.私のロータリーに対する見解と理解を紹介
　①人生の良き友を得る事が出来、自分を向上させて
　　くれた。正に人生道場である。
　②ロータリアンは自己犠牲と自己向上の精神を持ち
　　合わせてこそ信頼と尊敬の念を勝ち得ることが出
　　来る。超我の奉仕の重要性。
　③無理をした会員の数合わせの会員増強は意味がな
　　いどころか、ロータリーそのものを劣化させてし
　　まうので、その地域にいるロータリアンにふさわ
　　しい人物を掘り出すことである。
　④ＲＩは｢ねばならない｣｢あるべき｣等の用語は極力
　　避けている。｢推奨｣をよく用いているが、このこ
　　とこそ、"I Serve"の精神を物語っている。

4.ロータリアンの責務を理解し、実行してください。
　①会費を払うこと。
　②例会に出席すること。
　③ザ・ロータリアンまたは、地域紙を読むこと。
　④各会合には極力最後まで出席し、学ぶこと。

5.現在のＲＩの方針と日本のロータリーの現状
　①世界のロータリアンの数は約1,220,000人
　　トップ10カ国
　　 1　アメリカ　　　 369,032
　　 2　インド　　　　 105,240
　　 3　日　本　　　　　95,010
　　 4　韓　国　　　　　60,840
　　 5　ブラジル　　　　52,879
　　 6　ドイツ　　　　　48,269
　　 7　イギリス　　　　44,155
　　 8　イタリア　　　　42,497
　　 9　フランス　　　　33,706
　　10　オーストラリア　33,653

　②世界のロータリークラブ数　33,658クラブ
　③世界の地区の数　534地区、日本は34地区
　④世界のゾーンの数　34ゾーン、日本は3ゾーン
　⑤世界のエリアの数　6
　⑥ＲＩ本部の理事の数　17名、日本は1.5名
3年に一度規定審議会によりスクラップ＆ビルドが行わ
れている。主にアフリカ、中東等は拡大傾向にあり、
開発途上国で伸びている。日本、アメリカ、オースト
ラリア等は減少にあり、特に日本は激しい。この事は
将来の姿は正に我々の双肩にかかっていると言える。

■第5回(11月度)理事・役員会

■9月・10月度収支明細報告：
　承認されました。

■ガバナー公式訪問について：
　内容審議し承認となる。

■新年例会について：
　1月7日夜間移動例会に決定。

■その他：
　①産業祭について
　　2日間出席の場合メークアップ扱いとする

　②宜野湾ＲＣとの合同例会について
　　登録料についての支払いを確認
　　宜野湾の幹事さんへ高橋幹事より問合せ

　③世界大会について
　　12月15日～年内　第一回目の登録申込締切

■点鐘：杦山会長


